



さいたま市立大宮北高等学校 63期生 第1学年 学年だより

Never surrender

平成30年5月8日 No.5

GWがけました・・・。

連休が終わってしまい(?)ました。この連休、みなさんはどう過ごしたでしょうか?ゆっくり休んだ人、しっかり勉強した人、部活動三昧だった人、様々にいるかと思います。どんな形にしろ、“充実した”連休であったならなあ、と思います。

さて、実は今日で高校生活最初の定期テストのちょうど10日前です。勉強はしっかり進んでいるでしょうか?先週の火曜日の学年集会で新川先生からお話があったように、“高校生として勉強する”ことを習慣づけてほしいです。それがこれからも高校生活に当然活きてきます。テスト前はもちろんですが、それ以外でも常に意識しましょう。

そして、学校生活の充実は勉強だけでは達成できません。部活動、真剣に努力していますか?連休中も、どの部活もしっかり活動していたと思います。これからもそれを続けていってください。

学校行事、体育祭に向けての活動が始まっています。“1年生だから”という考えではなく、“自分も参加する!”という前向きな気持ちで活動しましょう。

友人関係、新しい友達と上手に付き合っていますか?交友関係が広がると人間との幅が広がります。上手に友達を増やしていきましょう。

【今後の予定】

5月7日(月)	平常授業
5月8日(火)	平常授業
5月9日(水)	平常授業 尿検査提出
5月10日(木)	平常授業
5月11日(金)	ミンダナオ子ども図書館交流事業 40分変則授業 3時間授業後、歓迎セレモニー 曇休み後、3時間授業
5月12日(土)	土曜授業 勉強マラソン
13日(日)	は休日です。
5月14日(月)	平常授業

自転車安全講習でした

先週の火曜日に自転車安全講習が行われました。交通に十分気を付けること、そして被害者はもちろん、加害者にもならないようにすること、他にも映像を見るなどして多くのことを学びました。大宮北高校には自転車で登校する人も多いです。また高校の周囲の道は狭く、しかも自動車の交通量が非常に多いです。気を付けているつもりでも事故に巻き込まれてしまう可能性はあります。

また登校時だけでなく、部活動の移動時や遊びに行くときなど、自転車に乗る機会は非常に多いでしょう。くれぐれも注意して、交通安全には気を付けるようにしましょう。

